



3学期がスタートしました!



令和7年がスタートし、子どもたちもあと3か月で2年生になります。3学期は短いですが、学習のまとめや2年生に向けて心の準備をする大切な時期です。昨年を振り返り、一人一人が新年の目標を立てて、新学期に力強い一歩を踏み出してほしいと思います。本年も、ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

★ お知らせとお願い ★

• 学校公開と学習発表展について

1月18日(土)に、学校公開と学習発表展があります。学習発表展では、児童の図工作品を展示します。立体作品と平面作品1点ずつの展示となります。保護者の方々には、作品を通して、子どもたちが想像力を働かせ、楽しみながら作った様子が伝われば幸いです。



• むかしあそびについて

生活科の学習として、2月4日(火)に地域のボランティアの方に来ていただき、昔から伝わる遊びを教えてください。遊びに使う用具は、学校で準備した物を使います。

• 着替えについて

雪が積もった際には、生活科の学習で雪遊びを行う場合もあります。濡れたり汚れたりする可能性がありますので、遊んだあとに着替えができるよう、**着替えのご準備をよろしくお願いいたします。**

• 算数のノートについて

3冊目の算数ノートも学校に用意がありますので、**ご家庭で準備していただく必要はありません。**

• ハンカチ、はなかみ、マスクについて

トイレや手洗いの後、手を拭くものがない子がいます。清潔な生活をさせたいと思いますので、ハンカチ・はなかみを毎日持たせてください。毎週火曜日には清潔調べを行っております。爪切りや歯みがきの声掛けもよろしくお願いいたします。

また、**マスクを毎日ランドセルに入れておいてください。**インフルエンザが流行した場合等に着用します。使用した際には、**補充**もお願いします。



縄跳びについて



1月20日(月)～31日(金)の2週間、なわとび週間でリズム縄跳びを行います。1年生の目標である6級を目指して練習をしていきます。週末は縄跳びを持ち帰らせますので、ご家庭でも練習させていただき、月曜日に持たせてください。